



ATUS Knittelfeld Schwimmen
Sigrid Fessl

+43 664 9604476
sigrid.fessl@gmx.at



Auf Medaillenjagd ins Ländle

Am ersten Märzwochenende (Fr, 3.3. bis So, 5.3.) finden in Dornbirn die Österreichischen Nachwuchsmeisterschaften im Schwimmen statt.

Bestens vorbereitet vom Trainerduo Julia Paul und Martin Paul-Fessl werden sechs Mädchen und sechs Burschen des Knittelfelder Wettkampfteams die Reise nach Vorarlberg antreten. Allesamt haben die erforderlichen Limits des Österreichischen Schwimmverbandes erbracht und sich für diesen großen Saisonhöhepunkt qualifiziert. Joanna Brandner, Lisa Eckstein, Pia Fessl, Aline Knes, Eva Marie Mainhart und Kristin Mainhart bei den Mädchen sowie Jan Fessl, Matteo Hausberger, Alexander Hölbling, Lukas Kolhuber, Lukas Milcher und Lars Igelmund bei den Jungen.

Erklärtes Ziel: „Edelmetall! Auf der Heimreise soll es im Gepäck klimpern!“, so Obfrau Sigrid Fessl und Sportlicher Leiter Hubert Fessl unisono.

